
Kriege verhindern
Warum gibt es in Berlin keine Straße, die nach Georg Elser
benannt ist? Nur so als Warnung für die herrschende Klasse. Es
muss ja nicht Arthur Harris sein.

https://www.burks.de/burksblog/2020/07/21/kriege-verhindern
https://www.georg-elser.de/

